

私達の長穂

新年号

住みよい長穂を
つくる協議会
長穂公民館

No. 215

H 一六一一

新年おめでとうございます

長穂支所長 八木和彦

輝かしい新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、支所・公民館共々、一方ならぬご支援ご協力を賜り心から厚くお礼を申し上げます。

振り返りますと、昨年はいろいろな意味で節目の年でした。

先ず市では、昨年の4月に、将来に向けて足腰の強い街づくりのため、2市2町が合併して、新たに周南市となりました。

一方、地域でも、皆様に支えながら一大イベントの「ホタル祭り」が20回目を迎え、また、「産業文化祭」も30回目を迎えました。特にホタル祭りでは、周年記念に相応しい内容で実施したところ、多くの遠来のお客さん、特にかつてないほどのお子さん達で会場を埋め尽くしました。

そしてまた、地域の心のふるさとであります長穂小学校も、開校130周年を迎え、延べ2300人が卒業されましたとのことで、過ぎし日の歴史に思いを馳せられたことでしょう。

そうした節目の昨年から今年は、心機一転、新たな気持ちでの第一歩としていたと思います。何事にも挑戦する気持ちを持ち、そして、胸がときめくような感動する日々の生活を送る——。

また今年は、十二支の「申年」です。申年は「災いもさる」という縁起の良い年とも言われております。降りかかる災いは払い除け、幸運だけを掴みつつ突き進んで参りましょう。

年頭にあたり、皆様方のご健勝ご多幸と、地域の益々の発展を心からお祈り申し上げますと共に、支所・公民館職員一同、今年もよろしくお願ひ申し上げます。

ちぎり絵の 体験学習を行います

ふるってご参加下さい

お知らせ



| | |
|-------|-------------------------|
| 公 5月 | 消 防 出 初 式 |
| 公 6火 | 健 康 相 談 |
| 小 22木 | 給 食 開 始、校 内 書 き 初 め 大 会 |
| 中 29木 | 三 年 習 熟 度 テ 斯ト |
| 中 19水 | 地 区 駅 伝 大 会、どんどう焼き |
| 小 21木 | 自 転 車 点 檢 |
| 中 16金 | 参 觀 日、百 人 一 首 大 会 |
| 公 12日 | 山 び こ 号 来 校 |
| 中 9金 | 学 校 保 健 委 員 会、参 觀 日 |
| 小 2木 | 三 年 学 年 末 ト スト |
| 中 30木 | 三 年 学 年 末 テ スト |

申込みは 長穂公民館まで

日 時 間
十六年一月二十一日(水)
午後 一時より

場 所 長穂公民館

参 加 費 八百円

道 具 は こ ち ら で 準 備 し ま す

申込みは 長穂公民館まで



絵画の寄贈によせて

長穂小学校校長

大田美和子



△

慶 田 近 報

△

死 亡 お悔み申し上げます

(敬語)

河村 勇 15年12月11日94歳(男)門前

△

一 月 行 事 予 定 △

△

十二月九日(火)一人暮しのお年寄りに宅配する、社協の役員と友愛訪問員の皆さん

わらじ作り

三年 杉林佑他

「よろしくおねがいします」の会が終りました。ぼくは、走つてわらじを作るブルーシートのところに行きました。わらじを作るときの始めは、なわとびみたいに二つわらをつなげて作りました。やり方が分からなかつたので、たばねてあつたわらから二、三本取つて、てきとうにねじりました。でも、できませんでした。また、三、四本わらを取つてむすびました。ねじるのができてきたのでやつていたら、結んでいたなわがほどんだけ、ほどけたのでまた、わらでむすびました。ねじるのができ始めたのでやつていたら、結んでいたなわがほどけて始めからやりなおしになりました。

長寿会の方に

「どうやるんですか。」

と聞いたら、むすんであるのをくださいました。ねじつて二、三本また足して長くしました。

「どうやるんですか。」

と聞いたら、むすんであるのをくださいました。ねじつて二、三本また足して長くしました。

去る十一月二十五日に、長穂小の卒業生、深町清(八十二歳)さんより小学校に絵画の寄贈がありました。

深町さんは、昭和十一年三月に長穂小学校を卒業され、当時は長穂沢に住んでおられました。現在は市内の楠木に在住です。会社を定年後、油絵を趣味として始められ、今まで、千数点描いておられます。その一つ「山の老夫婦」を寄贈されました。退職後油絵の製作に打ち込まれ、市美術展に入賞個展を開かれました。また、「発明教室」に通われ、毎年、発明工夫展に出品され、「考案品」を「実用新案」として特許申請されたこともあります。各新聞紙に投稿され、まさに人生をいきいきと暮らしておられます。

明けましておめでとうございます。
昨年の漢字は「虎」さて今年の漢字
は平和の「和」でありたいと願う。
この一年が輝かしい年であれ。握手